
分野 学生からの意見・要望 等 発言者 大学側回答

工学なので、特に、「実世界でこういう風に、この技術、知識が使われているか」をもう少し説明
してほしい。（本来、これは学生の仕事である気もするが）

工学部2年

工学部は学科ごとに専門性が大きく異なっています。工学部の
教育自体が社会に貢献できる技術者の育成を目指しており、
高学年の教育や卒業研究で実世界とのかかわりも明瞭になっ
てきます。

自分で学ぶ機会がほしい。何かを作ったり、好きな学問、工学部では学べないことを学べるカリ
キュラムがほしい。

工学部2年
人力飛行機などのサークルで広い知識を身に付ける機会もあ
ります。なお他大学等の講義も申請により聴講可能です。

ウェブクラス（学習管理システム）を利用した授業が小白川は多いが、工学部の先生は利用しな
いし、存在すら知らない。もっと利用すべきではないか。

工学部2年
アンケート結果は教育関連委員会で各学会員に情報提供して
います。本アンケートも参考にしていると思います。

山形大学工学部の新学生寮。もうちょい安い額じゃないと支援とは言えないんじゃないかという
気はする。

工学部4年

寮がどうなるか正直よくわからない。どうなるんですか。もっとも再来年卒業する僕にはそんな
に心配する必要はないのかもしれませんが。

理工学 M1年

工学部にも女子が入れる寮が欲しいです。 理工学 M1年

学内wifiが場所によって強弱があるので、改善してほしい。 工学部3年
全ての建物でWi-Fi接続できるようAP設置を行っていますが、
電波の強弱調整も含め予算に依存しているのが現状です。

飲食OKのラウンジや集中して勉強できるスペースが必要であると思う。 工学部2年
多くの学科で飲食可能なラウンジを有していますが、飲食の可
否の判断は学科に任されています。

その他 大学の事務員の対応がよろしくないので改善してほしい。 工学部4年 アンケート結果は、事務員へも周知します。

平成２６年度山形大学学生フォーラムで学生から寄せられた要望について　（会場での発言・アンケート調査から）

寮は、改築・改修が進行中です。
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